

# *Profesores de la Universidad de Oriente recibieron Orden Carlos J. Finlay*

---

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 15 Mar (RHC) En reconocimiento a la actividad investigativa y docente, los doctores Olga Sarina Portuondo Zuñiga y Enrique Marañón Reyes, profesores de la Universidad de Oriente, recibieron este lunes la Orden "Carlos J. Finaly", máxima distinción que otorga el gobierno cubano a personalidades nacionales y extranjeros destacadas por sus aportes al desarrollo de la ciencia en beneficios de la humanidad.

La Dra. C. Elsi López Areas, vicerrectora de esa casa de altos estudios, precisó que la Dra. C. Olga Sarina Portuondo, Catedrática de Historia e Historiadora de la Ciudad de Santiago de Cuba, atesora una amplia obra caracterizada por la novedad y originalidad de sus temas, que han dilucidado numerosas facetas de la cultura y de la historia regional, nacional e internacional, referentes necesarios para el estudio de esas materias.

Su voluntad innovadora y transformadora desde el ejercicio como Ingeniero en Telecomunicaciones y sus responsabilidades como Decano, Vice Rector Docente y hasta su condición de rector de la Universidad de Oriente por más de 20 años, a lo que se une el trabajo como representante del Ministerio de Educación Superior en Brasil y Director del Centro de Estudios de Neurociencias y Procesamiento de Imágenes y Señales de la institución docente santiaguera, hacen acreedor al Dr. C. Enrique Marañón Reyes de la Orden Carlos J. Finlay, precisó la Dra. C López Areas.

Los dos ilustres investigadores y profesores han desarrollado una carrera inspirados de la vida y obra de los grandes próceres de la lucha independentista y como sucesores han cumplido su compromiso con la Patria

En la ceremonia efectuada en el Salón 70 Aniversario de la Universidad de Oriente la Dra. C Olga Portuondo agradeció la propuesta hecha por la Dirección de Cultura de la provincia de Santiago de Cuba para ser acreedora de esa condecoración, y al septuagenario centro de la enseñanza superior por permitirle durante 55 años expandir la pasión y la responsabilidad de la investigación a sus alumnos que hoy como profesionales la llevan a cabo en todo el país.

Además, transmitió su alegría de tener la orden que lleva el nombre de un camagüeyano como ella, de ese sabio que es ejemplo de perseverancia e integridad, y por ser un reconocimiento al trabajo científico que en el caso de ella es el campo de la historiografía.

Mientras que el Dr. C. Enrique Marañón Reyes, señaló "que tener esa alta distinción es un honor tremendo, pues dijo "he dedicado toda mi vida a la formación de pre y postgrado de profesionales de la tecnología, y siento una gran pasión por la ciencias y en particular por las neurociencias, a las que le dedico mi trabajo en los últimos años".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/250728-profesores-de-la-universidad-de-oriente-recibieron-orden-calos-j-finlay>



**Radio Habana Cuba**